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2012年5月11日　地区大会報告例会（第2620回例会）

開会点鐘

ソング　　君が代・奉仕の理想

本日の行事　◎地区大会報告例会

三浦利勝会長・花坂直行幹事

門馬光一会員・熊谷力実会員

西村義松会員・吉田栄幸会員

中野勝安会員

出席報告　　吉田栄幸会員　4月中の出席率75．0％

会員数 偬��瑛h��)�B�出席数 偬��越b�鑓醒 

291 ���16 鉄X�C(�2�79．3％ 

花坂会員　今日は調停があり、早退します。

i例会の移副

第2621回　5月18日

宮古地区災害廃棄物破砕・選別業務JV工事事務所

12：30～　例会開始・食事　13：00～　管内見学

i会報の着信）

春日都南RC　第898回～第903回

宮古RC　　　第2614・2617回

その他の報告事項

1．遠野ロータリークラブ

●事務所・例会場変更のお知らせ

2．theRotarian　4月・5月号

3．宮古市民生活部生活課長

●第9次宮古市交通安全計画書の送付について

4．宮古道路をまもる会　会長　宮古市長　山本正徳

●平成24年度宮古道路をまもる会定時総会の開催につ

いて

日時　平成24年5月25日（金）午後1時30分～

場所　宮古市役所　6階大ホール

＊欠席　委任状を提出

5．NPO法人みやこ自立サポートセンター

●みんなの家　ひまわり・月間サボステ・ボランの広

場通信

6．社会福祉法人若竹会　サンホームみやこ

施設長　小林健一

●農　第88号

7．宮古民友　第907号

8．ロータリーの友　5月号

本日は地区大会報告例会です。

地区大会に出席されたメンバーの方々の報告になりま

す。

まずは東日本復興基金の申請中《水産高校へ中型バ

スの支援〉でしたがこの度、承認されましたことを報告

いたします。プロジェクト名は「水産業の担い手育成支

援プロジェクト」です。水産高校への贈呈式は盛大に行

う予定でおります
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◎三浦利勝会長

震災から1年が過ぎ被災地うん

ぬんよりも、また元に戻った印象を

受けました。震災後初めての地区大

会ですので、どのような雰囲気にな

るのかと思っておりましたら、話に

は震災の話はでましたが、あまり濃

い話にならず楽しく明るい地区大会であったと思いま

す。会長・幹事会では　RI会長代理の15代家元千玄室

氏が挨拶され、その中でロータリーについて心が詰まっ

た話でした。最後に宿題を出されました。ロータリーの

意義とは何かとの宿題です。非常に気さくな方で一緒に

写真を撮りました。後でご覧下さい。

また、今回の講演は櫻井よしこさんでした。

豊島先生が長寿会員賞として卒寿の盾を頂きました。

先生に報告がてらお会いしてお話をして参りました。大

変お元気そうでしたが、外出は困難で家の中であればい

いとの事でした。

⑥花坂直行会員

三浦会長と二人で前日に仙台入り

しました。この日は会長・幹事会と

晩餐会がありました。

メトロポリタンで行われ、幹事の

立場としていろいろ考えるところが

ありました。翌日の懇親会の会場の

雰囲気は伊達の武将がまるで鬼のような感じに受けまし

た。フライ旗も掲示されており、今回は束クラブさんに

便乗させていただきました。

◎熊谷力実会員

私は懇親会には出ず会議のほうに

出席いたしました。会場に向かう新

幹線では東クラブの方々と一緒で、

仙台に着くまで退屈なく話をして参

りました。

地区大会は楽しみの一つになって

おります。駅前のメトロポリタンで講演会がRIの千玄

室さんと櫻井よしこさんでした。私の印象は、最近の日

本の男子はだらしがない、昔の武士道の話を引き合いに

出しながら昔の生活とかを話しておられました。サービ

スとかもてなしの話が印象的でした。日本人らしい心の

もてなしが必要ではないかということでした。

◎中野勝安会員

地区大会は私も楽しみにしてお

りまして、それはいろいろな方々と

お会いできることです。（でっかい

人の会うことで、自分もでっかくな

る）ということがあります。千玄室

氏のお話は相手が求める物にはこ

ちらから友愛と共に話し合うことだと千氏は話しておら

れました。

櫻井さんの話は涙がでました。太平洋戦争のあとに憲

法の話が出て、あの憲法はアメリカによって作られたも

のであります。これを櫻井さんが皆さんの前で堂々と話

されました。このうねりとは何なのか？もっともっと続

かないと教育の課題としても外交の問題としてもこれは

続けなくてはならないと思っております。

参考までに聞き方の5原則があります。

1、人の話を批判しない

2、同情しない。

3、欲しようとしない。

4、評価しない。

5、褒めようとしない。

以上で報告を終わります。

◎門馬光一会員

地区大会では、私は受付を仰せ

つかりましたが腰痛がひどく結局何

も出来ない状態でした。ロータリア

ンは聞いているだけでなく、座席に

座るのでなく、自分もその様な気持

ちになって聞く姿勢が大切である。

ロータリアンは頼まれたら嫌とは言わない。ということ

です。ローターアクトの年次大会も予定されていますの

であっちこっちで忙しく動いております。

この前の会議では被災地の子供たちをテーマパークに

連れて行こうという会が発足しました。孤児、遺児が対

象になっております。

子供たちをディズニーランドに連れて行こうというこ

とで実際には200名になりますが浦安ロータリークラブ

が中心となって資金は全額出すということです。大阪の

方でも是非やりたいということです。今回は陸前高田と

石巻の子供たちを招待することになっております。

今回の大会で楽しかったのは2次会でした。

櫻井よしこさんの話も2回目になります。ロータリア

ンの力を借りて国会議員を動かして憲法を変えて頂きた

い。と憲法改正の話でした。


